



Acceptation de l'assurance axa et je regrette mon ex mari à eu 3 fois la somme

Par **Fanie17**, le **20/12/2020 à 20:52**

Bonjour,

Mon fils est décédé il ya 4 ans, tué par un chauffard qui roulait à 100 km/h au lieu de 50. Mon fils de 12 ans eSt décédé sur le coup. Mon ex mari, nous étions divorcés, et moi avons pris chacun une avocate, moi je n'ai pas vu d'expert, j'ai fait plusieurs tentatives de suicide, pris 30 kilos suite au choc, et les anti depresseurs, plus de travail, je suis au RSA avec une enfant de 10 ans. Mon avocate a reçu une offre d'AXA de 27 000 euros. Pour elle, il fallait accepter que je n'aurais pas plus et là, j'apprends par mon ex mari qui a vu plusieurs experts, qu'AXA lui a versé 120 000 €. Je suis horrifiée. Y a-t'il un recours pour cet injustice ? je ne me sens pas à ma place de maman.

Aidez moi, merci beaucoup.